



Información sobre privacidad MYLAPS Speedhive

URL y aplicaciones

<https://Speedhive.mylaps.com>

Aplicación Speedhive para iPhone

Aplicación Speedhive para Android

Descripción general

En esta plataforma (aplicación para iPhone, aplicación para Android y sitio web) el usuario encontrará resultados (en directo) de eventos y eventos de entrenamiento.

Resultados de eventos

Los resultados de las carreras que aparecen en esta página contienen (y nada más): nombre, número de salida, posición en el evento, distancia, tiempo, información sobre la categoría y, a veces, sexo o edad; cuando es necesario para las categorías de los resultados. La organización sube los resultados del evento específico en el que el usuario haya participado. Las organizaciones utilizan esta plataforma para informar a los participantes de forma rápida y eficiente sobre su rendimiento. MYLAPS no influye en el modo en que los datos se suben a Speedhive ni en qué detalles se comparten de un evento. Si el usuario tiene preguntas sobre el contenido de los resultados, MYLAPS le recomienda que se ponga en contacto con la organización del evento en el que haya participado.

Resultados de los entrenamientos

Los resultados que aparecen en el sitio web contienen (y nada más): número de transmisor/receptor y/o nombre, distancia, tiempo y ubicación. La organización del circuito sube automáticamente los resultados. El usuario puede configurar los resultados como privados en su cuenta MYLAPS en speedhive.mylaps.com. En las aplicaciones móviles solo se muestran las sesiones de entrenamiento personales.

Temporización en directo

Live Timing Speedhive también puede mostrar actualizaciones en directo de un evento. Esto significa que el nombre del usuario y otra información que conozca la organización puede compartirse en el sitio web o en la aplicación móvil de Speedhive. Para obtener más información, MYLAPS le recomienda al usuario que se ponga en contacto con la organización del evento en el que haya participado. Estos datos solo son visibles durante 48 horas. Después de ese tiempo, los datos ya no son visibles ni pueden recuperarse.

Cuenta

Es posible que el usuario tenga una cuenta MYLAPS. En esta cuenta se almacenan datos como los campos de dirección, ya que es posible que el usuario haya comprado algún producto MYLAPS

anteriormente. Estos datos se almacenan en la cuenta del usuario, no son visibles públicamente y pueden editarse en la cuenta. Dentro de Speedhive es posible añadir diferentes campos de datos a la cuenta, como una foto de avatar y vídeos de YouTube. En la cuenta el usuario puede conectarse con otros corredores y aficionados. La cuenta del usuario con su foto de avatar, nombre, resultados de eventos, vídeos y contactos son visibles públicamente. En caso de que no desear estas opciones, el usuario puede configurar su perfil como privado.

Cuando el perfil está configurado como privado, solo aparece el nombre del usuario y su foto de avatar (foto estándar predeterminada). En las aplicaciones móviles el usuario puede recibir notificaciones push cuando haya actualizaciones sobre:

- Cuando se publican los resultados del usuario o de sus contactos
- Cuando el usuario o sus contactos están empezando una carrera
- Cuando el usuario tiene un nuevo contacto

Si el usuario no desea recibir estos mensajes, puede desactivar esta opción en la aplicación Speedhive.

Uso y distribución de los datos

MYLAPS puede compartir los resultados de eventos y entrenamientos con terceros. También es posible que la información se utilice de forma anónima con fines estadísticos.

Cookies

MYLAPS utiliza cookies cuando el usuario visita el sitio web. Para obtener más información sobre el objetivo y la finalidad de las cookies, el usuario puede visitar: www.mylaps.com/cookiepolicy.

Ponte en contacto con

¿Más información? El usuario puede consultar nuestra [Política de privacidad](#). En caso de duda, el usuario también puede enviar un correo electrónico a privacy@mylaps.com.